



3 Pièces

85 m²

Réf. 85081437

950 000 €

Vallauris

Appartement à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur les collines de Cannes Eden dans une résidence de standing sécurisée et verdoyante, nous vous proposons un beau 3 pièces avec vue mer. Entièrement rénové et vendu meublé, cet appartement dispose d'un salon lumineux avec cuisine ouverte tout équipée. Coin nuit, deux chambres et deux salles de bain dont une en suite avec une belle terrasse. La résidence dispose de deux piscines, un terrain de football / basketball, d'une salle de sport en plein air, d'une aire de jeu pour enfant le tout avec une vue panoramique sur la mer. Un gardien avec vidéo surveillance 24h/24 et 7j/7 est présent ...

Located on the hills of Cannes Eden in a secure, leafy residence, we offer you a beautiful 2-bedrooms apartment with sea views. Completely renovated and sold furnished, this flat has a bright living room with a fully-equipped open-plan kitchen. There are two bedrooms and two bathrooms, one of which is en suite with a lovely terrace. The residence has two swimming pools, a football/basketball pitch, an outdoor gym and a children's play area, all with panoramic sea views. A 24/7 video surveillance guard is on hand for your peace of mind. A garage and cellar complete this property. Agency fees ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

